

Article RMT CM1 ferry

A l'école Jules Ferry d'Oullins, la classe des CM1 de M. Bernard a gagné le 27<sup>ème</sup> rallye maths transalpin, catégorie 4 (CE2) ! Félicitations !



Le rallye maths transalpin propose grâce à l'association ARRho'maths aux classes allant du CE2 à la 5<sup>ème</sup> de s'inscrire de se mesurer les unes aux autres en résolvant différents problèmes (numération, calcul, logique, géométrie).

Il y a deux manches, la somme des points permet de sélectionner 4 finalistes sur le département.

Ces finalistes s'affrontent sur une dernière épreuve, en présence d'un représentant officiel du groupe départemental mathématiques du Rhône.

Ils sont donc premiers sur plus de 100 classes ! BRAVO

« Cette victoire est d'autant plus importante qu'il s'agit d'une réussite collective. En effet, pour gagner le rallye maths, les élèves doivent collaborer, échanger, se faire confiance afin de résoudre ensemble les problèmes. » F. Bernard